



COMMUNIQUE

LES CHORALIES CHANTENT NOËL POUR UNE PREMIÈRE FOIS

Gatineau, le 27 novembre 2018 – Le mercredi 28 novembre prochain, en collaboration avec la chaîne de télévision communautaire MATv, plus de 500 élèves, de la Commission scolaire des Draveurs, chanteront des cantiques de Noël lors de deux représentations à la Polyvalente Nicolas-Gatineau.

C'est à 18 h et 20 h que les élèves provenant des écoles primaires du Cheval-Blanc, des Belles-Rives, de la Montée, de Touraine, Massé, de l'Orée-des-Bois ainsi que de l'école Polyvalente de l'Érablière, vous enchanteront avec leurs merveilleux chants de Noël. Ils seront accompagnés par de jeunes instrumentistes du Conservatoire de musique de Gatineau.

« C'est la première fois que nous montons un spectacle de Noël. Les élèves sont très fébriles, certains pratiquent même depuis septembre dernier » a mentionné Madame Johanne Couture, conseillère pédagogique en musique à la Commission scolaire des Draveurs et organisatrice du spectacle de Noël.

La chaîne de télévision communautaire MATv sera sur place pour capter le spectacle, qui sera télédiffusé les 24-25-26 décembre prochains à l'échelle nationale, pour les abonnés de Vidéotron.

Les Choralies fêtent leur 30^e anniversaire cette année. Leur spectacle annuel de chant choral aura lieu en mai prochain!

-30-

Source : Méliissa Fortin
Conseillère en communication
Service du secrétariat général et des communications
Tél. : 819 663-9221, poste 12108
Courriel : fortinm2@csdraveurs.qc.ca